



Eine schön schaurige Bastelstunde

Nachtwächter-Wanderung und Kürbisschnitzen mit der Volksbank Cochem

Kaisersesch. Durch die Gassen und Straßen der Kaisersescher Altstadt huschten lichtscheue Vampire. Kleine Teufel und ein klapperiges Skelett versammelten sich vor dem alten Verlies. Gruselig gute Stimmung herrschte beim Gang durch die Stadt mit Nachtwächter Matthias Schnitzler, der Geheimnisse und alte Geschichten des Eifelstädtchens erzählte.

Die Mitarbeiter der Kaisersescher Geschäftsstelle der Volksbank Cochem hatten ihre jungen Kunden zur Wanderung in der Dämmerung eingeladen. Etwa 20 Kinder zwischen 5 und 14 Jahren waren mit dabei. Und sie kamen nicht irgendwie: Verkleidet als Teufel, Vampire und andere Kreaturen der Nacht machten sie die Altstadt und die Geschäftsstelle in der Hambucher Straße unsicher. Dort schnitzen sie gemeinsam mit Mechthild Diederich, Elfriede Lauxen, Ute Marx, und Jörg Einig schaurige Kürbislaternen, die sie mit nach Hause nehmen durften.

Am Ende des gruseligen Abends war der einhellige Tenor: „Da sind wir das nächste Mal wieder mit dabei.“ Und Jörg Einig von der Volksbank versprach: „Auch weiterhin lassen wir uns tolle Aktionen für unsere jungen Kunden einfallen.“

<i>Verantwortlich für den Inhalt:</i>	Vereinigte Volksbank Raiffeisenbank eG
	Altricher Weg 1 54516 Wittlich
<i>Ansprechpartner:</i>	Jens Gietzen
<i>eMail:</i>	jens.gietzen@vvr-bank.de
<i>Telefon:</i>	(0 65 71) 924-106
<i>Telefax:</i>	(0 65 71) 924-200